

Estándar de atención para el manejo de la miopía del Consejo Mundial de Optometría llega a 50 000 compromisos

La organización establece una nueva meta de 100 000 compromisos

ST. LOUIS, MISSOURI, UNITED STATES, August 8, 2023 /EINPresswire.com/ --

La convocatoria para adoptar el Estándar de atención para el manejo de la miopía del Consejo Mundial de Optometría establece una nueva meta después de alcanzar un importante logro. Desde que se lanzó la

convocatoria para adoptar el estándar el año pasado hasta ahora, 130 organizaciones mundiales de atención oftalmológica y 50 375 personas se han comprometido a seguir el control de la miopía como el estándar de atención. La organización, en asociación con el líder en la categoría de atención de la miopía, CooperVision, ha establecido una nueva meta de 100 000 compromisos.

Obtenga más información y haga el compromiso en

<https://myopia.worldcouncilofoptometry.info/myopia-management-pledge/>.

La Dra. Sandra Block, presidenta electa de la WCO, dijo: “La respuesta entre los optometristas, investigadores de salud ocular, vendedores de lentes de contacto y estudiantes de optometría en todo el mundo para adoptar el manejo de la miopía como el estándar global de atención ha sido increíble. Los compromisos individuales y organizacionales hasta la fecha abarcan 86 países y todos los continentes del mundo. Hacer el compromiso envía un mensaje claro de que las organizaciones y los profesionales comprenden la gravedad de la miopía como una amenaza para la salud pública y que están tomando medidas activas para manejar esa amenaza. Estamos encantados de ver que tantos están respondiendo a la convocatoria y alentamos a quienes aún no lo han hecho a que se comprometan hoy”.

El Consejo Mundial de Optometría y CooperVision introdujeron la resolución del estándar de atención para el manejo de la miopía en abril de 2021 con lo que se define una norma de atención basada en la evidencia que consta de tres componentes principales:



- Mitigación: los optometristas educan y asesoran a los padres y a los hijos, durante los exámenes de la vista tempranos y periódicos, sobre el estilo de vida, la dieta y otros factores para prevenir o retrasar la aparición de la miopía.
- Medición: los optometristas evalúan el estado del paciente durante los exámenes periódicos e integrales de la vista y de la salud ocular (como la medición del error de refracción y la longitud axial, siempre que sea posible).
- Manejo: los optometristas abordan las necesidades actuales de los pacientes al corregir la miopía, al mismo tiempo que proporcionan intervenciones basadas en hechos (por ejemplo, lentes de contacto, anteojos, medicamentos) que ralentizan la progresión de la miopía, para mejorar la calidad de vida y la salud ocular actual y en el futuro.

El Consejo Mundial de Optometría tiene un recurso en línea para el manejo de la miopía que incluye la resolución del estándar de atención, la página del registro para el compromiso recursos multimedia y las herramientas prácticas e información para los optometristas, disponible en <https://myopia.worldcouncilofoptometry.info/>.

Acerca del Consejo Mundial de Optometría

El Consejo Mundial de Optometría (WCO) es una organización internacional sin fines de lucro basada en membresías para optometristas individuales, profesionales de la industria y organizaciones de optometría, que visualiza un mundo en donde la optometría permita que todas las personas tengan acceso al cuidado de la vista y a la salud ocular de alta calidad. Su misión es facilitar el desarrollo de la optometría en todo el mundo y apoyar a los optometristas a promover la salud ocular y el cuidado de la vista como un derecho humano mediante la orientación, la educación, el desarrollo de políticas y el alcance humanitario. Para más información, visite www.worldoptometry.org o síganos en LinkedIn, Facebook, Twitter e Instagram.

Contacto con los medios de comunicación:

Charla Kucko, McDougall Communications ☐

charla@mcdougallpr.com ☐

teléfono de la oficina: (585) 434-2146

Charla Kucko

McDougall Communications

+1 5854342146

[email us here](#)

Visit us on social media:

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[LinkedIn](#)

[Instagram](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/648673066>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2023 Newsmatics Inc. All Right Reserved.